

Letzte Ausfahrt Streifenwagen

Helfer eilen herbei
als Wolfgang H. zu Boden stürzt
wie ein geschlagener Baum
ist der groß gewachsene Mann
kurz vor Weihnachten
auf die Steinfließen gedonnert

mitten im Supermarkt
eilen Helfer herbei
und bringen den volltrunkenen
Wolfgang H. kurzfristig auf die Beine

Herbeigerufene Sanitäter lassen
die hinzugezogenen Beamten wissen
dass der Mann mit drei Komma fünf Promille
kein Fall sei für das rote Kreuz

Die Polizei als Freund und Helfer
hat einen sicheren Tipp aus eigener Erfahrung:
zu Fuß nach Hause zu gehen
bekommt einem sehr gut

Als „übliche Praxis“ wird
Wolfgang H. einige Kilometer
vor der Stadt ausgesetzt:
mitten im Winter bei eisiger Kälte

findet ein Spaziergänger
die fünfunddreißigjährige Leiche am nächsten Morgen
genau dort, wo ihn die Polizisten
ausgesetzt haben

Stralsund: letzte Ausfahrt Streifenwagen

© Stefan Gillich